Diario Angamos Online

El Diario Online de la realidad de la Región de Antofagasta

ANTOFAGASTA

POLICIAL

DEPORTES

NACIONAL

OPINIÓN

CRÓNICAS

POLÍTICA

MUNDO

ESPI

Inicio / Antofagasta / AntofaEduca reunió a más de 350 asistentes durante agosto



ANTOFAGASTA

AntofaEduca reunió a más de 350 asistentes durante agosto

3 de septiembre de 2023 / administrador

Pasarlo bien, expresar sus emociones y conocerse. Este fue el denominador de los talleres presenciales de las tres primeras jornadas del programa AntofaEduca en Calama y Antofagasta durante agosto, reuniendo en total a más de 350 asistentes ligados al sector educación de 20 colegios públicos de la región.

Al seminario realizado en el auditorio de las Ruinas de Huanchaca, se sumaron dos "coaching" que sirvieron de preámbulo para lo que será posteriormente la asesoría de expertos finlandeses a los profesores, directores y directivos. Los primeros son reconocidos a nivel mundial en este ámbito.

Este programa piloto busca potenciar durante 18 meses las habilidades de innovación y liderazgos de los docentes y directivos, con el propósito de generar cambios en el proceso educativo de los estudiantes y posicionar a la región como un referente a nivel nacional en esta materia.

PRÓXIMOS MESES

En este contexto, el director ejecutivo de AntofaEduca, Patricio Martínez, destacó el carácter descentralizador de la iniciativa educativa, ya que incorpora desde las comunas grandes a las más pequeñas, con la clara intención de aumentar el número de colegios en las nuevas o próximas etapas.

Tras el éxito de convocatoria en agosto, los próximos pasos del programa serán llegar a los establecimientos públicos de las nueve comunas de la región, desarrollar talleres con los profesores, contar con la visita de los expertos finlandeses y también ejecutar cursos online, incorporando así nuevos participantes en el proceso.

Todo ello está sustentando en nuevas estrategias metodológicas al interior de las aulas, donde el perfeccionamiento de los profesores y directivos es clave para propiciar estos cambios, cuyo compromiso final es entregar una educación de calidad a los estudiantes.

AntofaEduca es un esfuerzo implementado por profesionales antofagastinos y cuenta con el apoyo financiero del Gobierno Regional. En forma complementaria, la empresa SQM también respalda la iniciativa, creando un potente circuito entre lo público y privado para mejorar la calidad de los aprendizajes.

FINLANDESES

¿Qué rol juegan los finlandeses en esta iniciativa? Reconocidos a nivel mundial por la calidad de su educación, los expertos finlandeses asesorarán a los profesores y docentes de toda la región, tanto en forma presencial como vía online. En abril del próximo año, está programada una pasantía de 15 días a Finlandia, donde viajará una delegación regional de 30 personas y cuyo costo es financiado íntegramente por el programa.

En este programa participan la Universidad de Tampere (Finlandia), la Fundación Entrepeneur, el Laboratorio de Innovación Educativa de FabLab Atacama y el Gobierno Regional de Antofagasta, además cuenta con la colaboración de la Universidad de Antofagasta, la Red de Líderes Educativos de Antofagasta y Alianza Antofagasta. La empresa SQM también está presente con el apoyo económico en las actividades complementarias del plan educativo.





Los Pumas no pudieron en el sur frente a Deportes Temuco.